

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan pada Bab IV. Maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Variabel Indeks Kemiskinan Manusia (IPM) berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap jumlah penduduk miskin di Kabupaten Lampung Selatan tahun 2002-2012.
2. Variabel tingkat pengangguran berpengaruh positif dan signifikan pada taraf kepercayaan 10% terhadap jumlah penduduk miskin di Kabupaten Lampung Selatan pada tahun 2002-2012. Variabel tingkat pengangguran terlihat berpengaruh terhadap jumlah penduduk miskin yang ada di Kabupaten Lampung Selatan. Pada teorinya apabila tingkat pengangguran naik maka tingkat kemiskinan dan juga jumlah penduduk miskin akan naik. Semakin banyak jumlah pengangguran di daerah tersebut, maka akan semakin tinggi pula jumlah masyarakat miskinnya.

B. Saran

Berdasarkan hasil pembahasan dan kesimpulan yang telah diberikan, maka dapat diberikan beberapa saran yaitu sebagai berikut :

1. Dilihat dari jumlah penduduk miskin yang ada di Kabupaten Lampung Selatan , maka kebijakan pemerintah yang menetapkan wajib belajar

dan sekolah gratis harus terus dilaksanakan dan diperluas cakupannya hingga menjangkau masyarakat miskin terutama di pedesaan. Mutu layanan pendidikan yang merupakan variable dalam meningkatkan Indeks Pembangunan Manusia harus terus ditingkatkan dan penyediaan buku pelajaran, seragam, bantuan alat tulis harus diperbanyak sesuai dengan jumlah murid-murid yang tergolong penduduk miskin. Dilihat dari data pada Tabel 8, pada tahun 2012 hanya 52,68 persen masyarakat Kabupaten Lampung Selatan yang mengenyam pendidikan Sekolah Menengah Atas. Pemerintah juga sebaiknya meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan terhadap masyarakat di Kabupaten Lampung Selatan yang sekarang ini hanya memiliki 2 buah Rumah Sakit . Dengan tersedianya Puskesmas, perawat serta dokter praktik yang berkualitas dan tentunya biaya yang gratis akan sangat membantu masyarakat miskin di pedesaan.

2. Jumlah pengangguran sangat berpengaruh terhadap jumlah penduduk miskin . Untuk mengurangi jumlah pengangguran di Kabupaten Lampung Selatan dapat dilakukan dengan peningkatan jumlah angkatan kerja yang harus diimbangi dengan kesempatan kerja yang lebih memadai. Kebijakan pemerintah dalam memberikan pelatihan bagi masyarakat yang menganggur, sebaiknya ditindak lanjuti dengan memberikan lapangan pekerjaan bagi mereka yang sudah memiliki keahlian khusus. Dengan mempermudah izin pendirian usaha agar kesempatan kerja semakin besar, sehingga banyak tenaga kerja yang terserap. Disamping itu juga Pemerintah sebaiknya bekerja sama

dengan investor asing untuk melibatkan banyak tenaga yaitu masyarakat sekitar perusahaan atau pabrik tersebut.